
Unterrichtung: Der Schulträgerausschuss nimmt die Mitteilungen, Hinweise und Informationen 
seitens der Verwaltung zur Kenntnis.  
 
Auslaufen der Albert-Schweitzer-Realschule plus 
Die Vorsitzende berichtet, dass es u.a. mittlerweile ein Gespräch mit dem rheinland-pfälzischen 
Ministerium für Bildung gegeben habe. Zudem habe die Stadtverwaltung der ADD nun nochmals 
per Schreiben mitgeteilt, dass der gefasste Antrag zur Aufhebung der Albert-Schweitzer-
Realschule plus vom 13.04.2015 nun beginnend mit dem Schuljahr 2017/2018 aufrechterhalten 
werden solle.  
 
Sachstand Sanierung/ Neubau Grundschule Pestalozzi 
Es wird berichtet, dass derzeit nochmals eine Prüfung zur Abwägung Sanierung vs. Neubau 
erfolge, wobei auch die Ergebnisse aus der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans 
berücksichtigt werden sollen.  
 
Sachstand Sporthalle Asterstein 
Herr Diehl führt u.a. aus, dass nunmehr aufgrund der neuen Vergabeentscheidung die 
erforderlichen Abstimmungen mit der Firma Pretzer erfolgen.  
 
Lichtung der sog. „Wäldchen“ an der Goethe Realschule plus und an der Grundschule Am 
Löwentor 
Die Vorsitzende trägt die Stellungnahme des Eigenbetriebes Grünflächen- und Bestattungswesen 
entsprechend vor:  
 
„Die Baumpflege war bereits im sogenannten „Goethewäldchen“ und hat die notwendigen 
Arbeiten am Baumbestand durchgeführt. Die Gärtner werden in der 47. Kalenderwoche 
Trampelfpfade freimähen und den Unterbewuchs auslichten. Weiterhin müssen wir ca. 1 
Container Müller aus dem Wäldchen entsorgen. Es handelt sich um eine 
Schulerweiterungsfläche. Budget für die Pflegemaßnahmen wurde jedoch eingeplant. 
 
Die Freifläche im Umfeld der Grundschule Am Löwentor wurde im Oktober geschlegelt. Der 
Rückschnitt des Gehölzstreifens an der Rückseite der Schule gehört zu unseren regelmäßigen 
Arbeiten und ist im Winterprogramm für Ende Dezember/Anfang Januar. Der Gehölzstreifen ist 
dem Eigenbetrieb zugeordnet.“ 
 
Projekttag Kommunalpolitik  
Die Vorsitzende sowie Herr RM Roos berichten davon, dass das Kinder- und Jugendbüro 
Koblenz zwischenzeitlich ein Planspiel mit dem Titel „Sternstunden für Conflünz“ für die 
Jahrgangstufen 9/10 entwickelt habe. Bei dem Planspiel sollen auch Experten aus der lokalen 
Politik und der Verwaltung mitwirken. Sobald die Planungen weiter vorangeschritten sind, 
werden die Schulen sowie die Gremien entsprechend informiert.  
 
Kommunales Bildungsmanagement 
Die Vorsitzende berichtet, dass von Seiten der Stadt nun regelmäßige schulartbezogene 
Schulleiterrunden mit Vertretern der ADD und etwaigen Sachexperten organisiert werden sollen.  
 
 



Frau RM Kübler berichtet von der hohen Beteiligung an der aktuellen Wahl für den Jugendrat. 
Insgesamt würden 54 Bewerber/innen zur Wahl stehen.  
 
 


